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平成２９年度末総会を開催しました

平成３０年３月４日、年度末総会を開催しました。平成２９年度ＰＴＡ事業報告、会計決算

報告・会計監査報告、平成３０年度ＰＴＡ役員選出につきまして、会員のみなさまの承認を

得ることができました。

各委員会のみなさまにおかれましては、１年間大変お世話になりありがとうございました。

みなさん、こんにちは。ＰＴＡ会長の萩野でございます。

先日、無事に年度末ＰＴＡ総会を開くことができ、無事に1年を締めくくることができました。

これもひとえに会員のみなさまのご理解とご協力によるものだと大変、感謝をいたしておりま

す。

小学校におけるＰＴＡ会長という初めての経験からその未熟さゆえ、また私自身のそれから

会員のみなさまにはいろいろとご迷惑をおかけしたことと思います。本当に申し訳ございませ

んでした。それでも次年度へ続投させていただく機会を与えていただけたことに感謝をいたし

ております。本年度の経験をいかして次年度はＰＴＡ活動をより円滑に、そして動員に応じて

いただく会員のみなさまが有意義な活動となるようがんばっていきたいと思います。

さて、次年度ですが先の総会でも校長先生がおっしゃられたように例年、行なっていたいく

つかの活動がなくなります。また、もっと会員のみなさまが負担なく活動できるよういろいろな

動員、事業について現在も校長先生をはじめ学校側と検討をしています。これについてはＰ

ＴＡ活動のよりよい運営のために学校側よりご提案をいただいたものです。したがいまして、

来年度は我がＰＴＡ、「変革の１年」といたしまして、いろいろな動員、事業を見直していきた

いと思っております。会員のみなさまには何卒、ご理解とご協力を賜りたく存じます。

最後になりますが本年度、ともにがんばったＰＴＡ役員のみなさん、実行委員会に召集され

た各委員の正副委員長のみなさん、本当にありがとうございました。活動後半時期にみなさ

んが思い描いた活動内容の改善点を預かります。

それではみなさん、重ねまして本年度は誠にありがとうございました。そして次年度も何卒、

よろしくお願いいたします。

来年度の実行役員が承認されました
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1年間ありがとうございました 茨木市立天王小学校 ＰＴＡ会長 萩野孝行



トイレが古く、においも強い。子どもたちが行きたくなるようなトイレにしてほしいで

す。

次年度の4年生のゼッケンはクラス数が確定するまで、

書かなくてもいいでしょうか。

正式な学級数が決定するのは5月1日になります。

詳しくは学年通信でお知らせしますが、ゼッケンの組名を書くのは

5月まで待っても構わないと考えます。

本校も創立46年を超え、いろんなところに傷みや汚れが出ています。トイレの改善

も市教委に申し入れていますが、全市的な規模になりますので、天王小学校がすぐ

にきれいになるわけではありません。次善の策として校務員さん、清掃員さんによるトイレ掃

除を定期的におこなっていくつもりです。

クラス単位でメール連絡ができるようになったのはいいのですが、学級閉鎖の連絡

はやはり学校全体にしてほしい。

今回の学級閉鎖の連絡については同様のご意見を地区委員会、学級委員会、

実行委員会等でお聞きしています。これを踏まえて、

2月末の連絡は学校全体にール配信しました。

これからも効果的なメールの使い方について

ご意見をいただけたら幸いです。

学校で先生方が撮った写真や映像をいただける（買える）ようにしてほしいです。

（肖像権侵害やネットの問題とか言われていますが…。）

質問者様のご指摘の通り、個人情報や肖像権等、クリアすべき点がたくさんある

問題です。保護者の方々の中にもいろいろなお考えがあり、それについては毎年4

月のアンケートで集約をしています。遠足等では子どもたちを安全に引率するのが教員の

第一義の仕事であり、写真撮影にはあまり時間が割けないのが現実です。そんな中で映

像提供を行えば、前述の問題のみならず不公平等新たな問題が発生します。ただ、質問者

様のお気持ちも理解できますので、運動会以外にも写真撮影の機会が設けられないか、

検討してまいりたいと思います。今の時点では現状でご理解いただきますようにお願いしま

す。

１年間、本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、ありがとうございました。３０年度もどう

ぞよろしくお願いいたします。

総会に寄せられたご意見・ご質問の回答

年度末総会では、会員のみなさまからのご意見・ご質問に対して、校長先生より回答をい

ただきましたのでご紹介いたします。


